



## Xóchitl Gálvez declara que no trabajaría con *Alito*

**ELIO HENRÍQUEZ**  
CORRESPONSAL  
SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS.

Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM), aseguró que “hay muy malos priistas con los que no trabajaría como (Manuel) Bartlett o *Alito* (Alejandro Moreno) o el ahora ex gobernador de Hidalgo Omar Fayad, de quien se habla cometió una estafa siniestra de 2 mil millones de pesos en Hidalgo y ¿a poco el gobernador no sabía nada?, pero lo premian con una embajada cuando ya traicionó al Estado y sus principios. Hay una bola de oportunistas que brincan”.

Posteriormente, aseguró: “voy a trabajar de la mano con el PRI, el PAN y el PRD; estoy convencida de que esta alianza es importante. Me siento muy orgullosa, que no quede duda, no tengo ninguna vergüenza de estar trabajando con los partidos políticos y lo saben los *xochilovers*, somos ciudadanos, pero tenemos que caminar de la mano con los partidos políticos y con esta alianza con partidos políticos vamos a salir adelante”.

La senadora panista, quien este viernes llegó a Chiapas para una gira por varios municipios y recibir el bastón de mando, que le entregó Lorenzo López, secretario de Acción Indígena del PRI estatal, en medio de un ritual tra-

dicional en representación de 18 municipios tsotsiles y tseltales.

“Presidenta, presidenta”, le gritaron los asistentes reunidos en el teatro de la ciudad *Hermanos Domínguez*.

### Samuel García registra precandidatura mañana

El gobernador con licencia de Nuevo León, Samuel García, se registrará mañana como precandidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano (MC) e iniciará un recorrido por todo el país, dentro de sus actividades de precampaña.

El anuncio lo formuló ayer a través de un video en sus redes sociales, en el que aparece junto con su esposa, Mariana Rodríguez, quien aspira a ser candidata al Senado.

En la grabación solicitó a los jóvenes que vuelvan a respaldarlos y apuesten por ambos, “que son también jóvenes, con visión de futuro” y “como pareja tenemos mucho que aportar a nuestro gran país”.

Agregó que “México puede lograr muchas cosas y merece algo nuevo”.

“Muy joven, 35 años, cumpliendo un sueño; ya tenemos listas las fotos y la papelería para el domingo, con todos los requisitos que marca la ley”, aseguró sobre el inicio de su precampaña.

*Con información de la Redacción*